

### La caravane a boie aussi...

L'été 2005 j'ai accompagné ce mouvement citoyen de paix en direction de la Palestine, afin de manifester et exiger des gouvernements l'application du droit international en ce qui concerne le massacre des palestiniens. Joignant toutes organisations et associations qui militent pour l'application de ces lois, sur notre parcours, organisant des actions d'éclats médiatiques de Strasbourg à Jérusalem, la caravane a mobilisé des milliers d'utopistes de toutes nationalités.

Je vous invite à visiter le site de cette caravane : <http://caravane.palestine.free.fr>

Dans l'optique de tester quelques petites techniques web (actionscript) j'ai composé à l'époque cette galerie de photos retraçant cette aventure.

<http://yallahcaravane.free.fr>

**bonne route ☺ !**